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Apple hat das sicher nur bedingt vorhersehen können. Denen ging es imho erstmal eher darum
sich aus der Abhängigkeit von Intel/AMD zu lösen. Vielleicht ging ihnen auch die Entwicklung
zu langsam voran. Dazu die Erfahrungen aus den Axx Prozessoren mit dem Know-How Aufbau
da könnte auch einen guten Teil dazu beigetragen haben das sie sich in die Richtung
entwickeln.

Den Profit den Intel/AMD für CPU, Graka und Chipsatz eingefahren hat wollten die in ihrer
Tasche haben/behalten. Das einfachste ist dann wirklich ein SoC. Der sollte Rechenpower
haben. Ich denke die Energieeffizienz war dann eher ein "Abfallproduct" bzw. sekundäres Ziel
das durch die neue Architektur auf eben diesen SOC mit kurzen Signalwegen etc. gewährleistet
werden konnte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55090-der-neue-weg-macos-zu-nutzen-oder-the-new-way-of-
building-a-hackintosh/?postID=723426#post723426
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